

## línea10

DEMIS FUENTES

**QUIÉN** lo diría. La diputada Valentina Batres libró ayer una defensa épica de las autoridades electorales!

**PESE** a que la 4T lleva años arremetiendo contra los árbitros en los comicios —tanto los federales, como los locales—, la diputada cuestionó a la Oposición en el Pleno por ahora cuestionar al Instituto Electoral de la CDMX por la jugarreta que le dio más escaños a Morena y a sus aliados.

**Y CÓMO** no, si el viejo villano se volvió el gran aliado que le permitió a ella la reelección.



**POR CIERTO**, el PAN no ha presentado la impugnación por la repartición de plurinominales, pero asegura que pronto lo hará, pues esperaban primero que se publicara formalmente la distribución.

**EL PRD**, en cambio, lo hizo ya, pero directo al Tribunal Electoral local.

**DE NADA** le sirvió apurarse, pues en este último lo mandaron al Instituto Electoral, que es la primera instancia.

**Y NO** por mucho madrugar, el dos va a antes del uno!



**CUENTAN** que para este trienio se ve difícil que haya una Unión de Alcaldes opositores, la cual a estas alturas ya se estaba gestando en la elección del 2021.

**SEGÚN** esto, cada quien está viendo por sus propios temas y lo único que no pasa por su cabeza es aglutinarse.

**DE LA UNA...** al cero.

*demisfuentes@reforma.com*

